



Facebook lanzó Snooze, la herramienta para ocultar notificaciones de cualquier persona por 30 días

Masterhacks - Facebook presentó hoy la herramienta Snooze, con la que podrán dejar de seguir de forma temporal a una persona, página o grupo durante 30 días.

Para activar la función, se debe seleccionar «posponer», en el menú desplegable de la parte superior derecha de cualquier publicación.

La compañía informó en su blog que esta funcionalidad se debió a que muchas veces las personas quiere contar con más opciones para determinar lo que se ve en el muro de noticias.

«Con Snooze no tienes que dejar de seguir o ser amigo de forma permanente, sino que únicamente dejas de ver las publicaciones de alguien durante un lapso de tiempo. Las personas, páginas y grupos que pospones no serán notificados», informó Facebook.

El usuario que posponga a un usuario o página, puede revertir el proceso en cualquier momento.